

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

RESOLUCION de la Junta Central de Adquisiciones y Obras por la que se convoca subasta para la ejecución de los proyectos de macizos de cimentación para el mástil de 265 metros y caseta para acopio del mismo, en la emisora de Majadahonda, por un importe de 334.818,83 pesetas.

En la Secretaría de esta Junta podrán examinarse los pliegos de condiciones técnicas y legales, así como los modelos de proposición.

Los industriales a quienes interese pueden presentar ofertas ajustadas al modelo oficial, en sobre cerrado y lacrado, acompañado de otro en el que se contenga la documentación exigida por el pliego de condiciones, con indicación exterior de tal contenido, o la de que tales documentos obran ya en la Junta por razón de anteriores concursos.

Las proposiciones y documentación se presentarán en el Registro General de este Ministerio antes de las trece horas del día en que se cumplan veinte hábiles a partir del día siguiente de la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», dirigidas al ilustrísimo señor Presidente de la Junta Central de Adquisiciones y Obras de este Ministerio.

Todos los gastos que origine esta subasta serán por cuenta del adjudicatario.

Modelo de proposición

(Para subastas)

Don, mayor de edad, vecino de, provincia de, con domicilio en la calle, número, de profesión, en, (en nombre propio; o como mandatario de, o en concepto de Director, Gerente, Consejero-Delegado, etc., de la Sociedad, según acredita con la documentación acompañada), enterado del anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado» del día de de, y de las condiciones y requisitos que se exigen para tomar parte en la subasta de (expresar la obra, suministro o adquisición de que se trate), cree que se encuentra en condiciones de concurrir a la subasta referida.

A este efecto se comprometo a llevar a cabo (expresar la obra, suministro o adquisición de que se trate), con estricta sujeción a todas las condiciones técnicas y legales que se contienen en los pliegos que ha examinado y que expresamente acepta, por la suma total de pesetas (en letra), que representa una baja del (en letra) por ciento sobre el presupuesto señalado, obligándose a cumplir los plazos fijados en los referidos pliegos.

(Fecha y firma.)

Madrid, 9 de mayo de 1963.—2371.

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO

RESOLUCION del Centro Sindical de Formación Profesional Acelerada número 1 por la que se anuncia concurso para la contratación de los servicios de comedor de este Centro.

Por el presente se anuncia concurso público para la contratación de los servicios de comedor del Centro Sindical número 1 de Formación Profesional Acelerada, sito en el recinto de la Feria del Campo, consistente en proporcionar a los obreros-alumnos todos los días hábiles la comida del mediodía en un número aproximado de 400 cubiertos.

El pliego de condiciones económico-jurídicas para este concurso se encuentra a disposición del que le pudiera interesar en la Secretaría del referido Centro.

El plazo de presentación de proposiciones será el de quince días naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y la

apertura de pliegos se efectuará en el mencionado Centro al día siguiente hábil, a las diecisiete horas.

El importe de los gastos que origine este concurso será a cargo del adjudicatario.

Madrid, 16 de mayo de 1963.—El Presidente del Patronato, José Fernández Cela.—2474.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Sindicatos de Alicante por la que se anuncia subasta para la enajenación del inmueble propiedad de la Organización Sindical, sito en la localidad de Muro de Alcoy, calle San Bonifacio, número 53.

La Delegación Provincial de Sindicatos de Alicante saca a pública subasta la enajenación del inmueble propiedad de la Organización Sindical, sito en la localidad de Muro de Alcoy, calle San Bonifacio, número 53.

El pliego de condiciones por el que ha de regirse esta subasta y tipos mínimos de licitación pueden ser examinados en la Administración Provincial de Sindicatos de la C. N. S.

Las proposiciones económicas se admitirán en la Secretaría Provincial (Pintor Lorenzo Casanova, número 4, Alicante), el día siguiente a aquel en que se cumpla el plazo de quince días desde la publicación del anuncio de esta subasta en el «Boletín Oficial del Estado», o un día después si aquél fuese festivo, a las doce horas.

El importe de este anuncio será de cuenta del adjudicatario. Alicante, 15 de mayo de 1963.—El Administrador-Delegado, José Méndez Fortún.—2423.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Santander por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras de reparación del camino vecinal de Liencres a Boo de Piélagos y de Arce a Bezana (trozo comprendido entre el extremo del anterior y el empalme con la carretera de Santander a Oviedo, barrio La Soledad).

Objeto y tipo.—Será objeto de subasta la reparación del camino vecinal de Liencres a Boo de Piélagos y de Arce a Bezana (trozo comprendido entre el extremo del anterior y el empalme con la carretera de Santander a Oviedo, barrio La Soledad), por un precio tipo de cuatro millones ciento ochenta y tres mil diecinueve pesetas con veinte céntimos.

Duración.—Las obras serán terminadas en un plazo de doce meses.

Garantías.—La garantía provisional consistirá en el 2 por 100 del tipo, y la definitiva, el 4 por 100 de la cantidad adjudicada.

Modelo de proposición.—Las proposiciones, debidamente reíntegradas, se ajustarán al siguiente modelo:

«Don, mayor de edad, estado, de profesión, con domicilio en, enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha para la adjudicación en subasta de las obras de, así como de las condiciones que se contienen en los documentos del expediente, se comprometo a ejecutar dichas obras en la cantidad de pesetas (escribir en número y letra la cantidad).»

(Fecha y firma.)

A la proposición se acompañará declaración de capacidad y compatibilidad de acuerdo con los artículos cuarto y quinto del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Presentación de plicas.—Las plicas se presentarán en la Oficina de Contratación de la Diputación dentro de los veinte días hábiles siguientes a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y hasta las doce horas del último. La presentación deberá hacerse en horas hábiles de oficina.

Apertura de plicas.—Tendrá lugar a las doce horas del día hábil siguiente a aquel en que terminó el plazo de presentación de plicas, en el salón de sesiones de la Diputación de Santander.

Credito.—Existe crédito suficiente en el presupuesto.

Autorizaciones.—No se necesita autorización superior alguna para la presente subasta.

Santander, 14 de mayo de 1963.—El Presidente, Pedro de Escalante y Huidobro.—2397.